
Betreff: Hochspannungsfreileitungen
Von: Angelika Stahnke <astahnke@stadtdo.de>
Datum: 19.09.2011 11:26
An: "Judith Zimmermann" <Birnbaumskamp@gmx.de>
Kopie (CC): Ingrid Mattusch <IMattusch@stadtdo.de>, Ursula Trachternach <utrachternach@stadtdo.de>, G33BVGf@stadtdo.de

Sehr geehrte Frau Zimmermann,
heute erreicht mich über das Bürgerbüro Ihre Mail vom 16.09.11 zum o.g. Thema. Gern leite ich diese an die im Sozialauschuss vertretenen Fraktionen weiter, mache aber
darauf aufmerksam, dass sich der Ausschuss für Soziales, Arbeit und Gesundheit bereits in seiner Sitzung am 13.09.11 mit dem Thema beschäftigt hat. Eine weitere
Befassung ist nicht vorgesehen.
Neben der Behandlung in den Bezirksvertretungen beschäftigt sich auch der Ausschuss für Umwelt, Stadtgestaltung, Wohnen und Immobilien noch mit dem Thema. Ich habe
Ihre Mail deshalb dorthin weiterleitet.
Mit freundlichen Grüßen
Angelika Stahnke
Geschäftsführerin des Ausschusses für Soziales, Arbeit und Geasundheit
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